

El solo hecho que la gran mayoría de operaciones mercantiles puedan ser canalizadas por una oficina que ya es algo nuestra, a la cual todos la miramos con verdadero cariño, por el hecho de evitarnos desplazamientos a Granollers, y al saber que nuestra economía general y la particular de cada uno, es vigilada con verdadero cariño por el jefe de la misma, el cual siente nuestros problemas como si fueran suyos, nos hace mirar el porvenir económico de nuestros hogares con más confianza, pues en el poco tiempo que lleva operando tenemos pruebas efectivas de su influencia en nuestra economía local.

Recuerdo a todos vosotros las magníficas palabras que el presidente de la CAJA DE AHORROS PROVINCIAL, Exmo. Sr. José M.^a Muller de Abadal dijo el día de su inauguración oficial: estamos aquí para servirlos, pensad que las puertas de esta Institución están abiertas de par en par para todos vuestros problemas económicos y sociales, y para nosotros es de una gran satisfacción velar por vuestros intereses, que ya consideramos que son los nuestros.

Nosotros estamos seguros que no podemos defraudar a esta Institución que con el cariño y la ayuda de todos debemos hacer grande e importante, pues así seremos grandes e importantes nosotros mismos, y cada vez podremos pedir más en beneficio de nuestro pueblo, el cual está en el umbral de una era fructífera, llena de grandes realizaciones las cuales ayudarán a hacerla una de las villas más importantes de nuestro Vallés.



El Excmo. Sr. Presidente de la Diputación pronuncia el discurso en el Acto Inaugural